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Ata da 048ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 10 (dez) dias do mês de junho do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 

564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 

e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, 

Brivaldo Marques, Davi Davino, David Empregos, Eduardo Canuto, Fátima 

Santiago, Jeannyne Beltrão, Jonatas Omena, Kelmann Vieira, Luciano 

Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Samyr Malta, Silvio 

Camelo Filho, Silvânia Barbosa, Teca Nelma e Teca Nelma. Aprovada a ata 

da sessão anterior que foi enviada eletronicamente para os senhores 

vereadores. Neste momento foi suspensa a presente sessão retornando às 

16h10 min com quórum regimental. Neste momento assume a presidência dos 

trabalhos o vereador Luciano Marinho. No Grande Expediente como primeiro 

orador, o vereador David Empregos mostrou um jornal em tribuna que trouxe 

a matéria a respeito do mercado do Jaraguá onde o ex deputado Davi Maia 

fez duras críticas dizendo que o orador fez “terrorismo” com o caso em 

questão. Expos os malfeitos do ex deputado Davi Maia, elencando os casos 
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enquanto o supracitado foi deputado estadual. Em seguida passou a tratar do 

seu trabalho em favor da população. Parabenizou o secretário Eduardo 

Marinho pelo sorteio (muito transparente) dos ambulantes para trabalhar no 

São João em nossa capital. A segunda oradora vereadora Teca Nelma 

registrou o fim de uma das greves mais simbólicas da educação municipal dos 

últimos anos. A greve chegou ao fim, mas a luta dos trabalhadores e 

trabalhadoras da rede segue viva. Foram 33 dias de mobilização, resistência 

e compromisso com a educação de Maceió. Deixou registrado seu total 

respeito e a sua admiração por todos e todas que enfrentaram esse período 

com coragem, organização e disposição. Foi um movimento legítimo, 

construído de uma forma coletiva, com o objetivo de garantir direitos básicos: 

reajuste salarial, estrutura adequada para as escolas, transporte seguro para 

os estudantes e, principalmente, respeito com quem faz a educação acontecer 

todos os dias. A parlamentar convidou o novo secretário de educação para 

comparecer à Câmara e trazer novas estratégias dessa nova gestão. A 

educação da nossa capital precisa de mais do que promessas. Precisa de 

investimentos, compromisso e respeito. Por fim, deixou seu apoio a classe 

trabalhadora. O terceiro orador, vereador Allan Pierre parabenizou a 

articulação do vereador Milton Ronalsa em relação ao Mercado Público do 

Jaraguá que prontamente ligou para o secretário e agendou uma reunião que 

ocorreu na última sexta-feira. Destacou o protagonismo da Casa nesta 
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questão. Passou a tratar da reunião do Plano Diretor com o representando do 

IPLAN, senhor Antônio que explicou que haverá uma mensagem do executivo 

com o novo plano citado. Solicitou que o colegiado incentive a sua assessoria 

para estarem também presentes nos três dias que serão disponibilizados os 

estudos do Plano Direto que ocorrerá nesta Casa, no plenário Silvânio 

Barbosa, onde técnicos do Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de 

Maceió (IPLAN) irão apresentar os documentos já aprovados para a 

atualização da legislação, além das ferramentas e regras que irão orientar o 

crescimento e planejamento da cidade. Passou a tratar da conferência das 

cidades na qual o orador fez parte. Finalizando comentou que chega ao fim a 

greve da educação. Fez apelo ao executivo municipal quanto ao retroativo da 

educação para que seja a todos os servidores em questão e que também seja 

desde de janeiro. Deixou seu apoio aos mesmos. A quarta oradora 

vereadora Olivia Tenório expôs que as famílias residentes no Alto da 

Conceição, no Farol, estão há dois meses sem água, enfrentando uma série 

de dificuldades, já que a concessionária BRK Ambiental ainda não solucionou 

as demandas da comunidade. “Desde o dia 17 de abril, os moradores 

convivem com a falta de água. Esta mesma população já carrega o peso da 

tragédia que envolve a empresa Braskem, estando no limite da área de risco, 

também se vê abandonada quanto ao acesso à água potável. Os moradores 

já entraram em contato para resolver o problema e se passaram 60 dias, e 
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nada. Quando a água chega é aos poucos e durante a madrugada, permitindo 

que as famílias consigam encher alguns baldes para suprir as necessidades 

mais básicas”, disse a vereadora. Ainda em discurso, Olívia Tenório destacou 

que, ao todo, são 13 ruas afetadas, entre elas, a Rua Manoel Leal, Retiro 

Saudoso, Gercino Moreira e José de Alencar. “É nosso dever cobrar a 

resolução deste problema, e peço ajuda aos demais vereadores, para que a 

BRK Ambiental e representantes do Poder Público, tratem desse caso com a 

urgência que merece. São mais de 60 dias com o direito universal de acesso 

à água sendo desrespeitado. Precisamos que a BRK resolva a situação destas 

famílias que todos os dias enfrentam esse calvário que é estar sem água”, 

reforçou a vereadora. Por fim, solicitou apoio do colegiado nessa questão da 

falta de água para que a BRK faça o trabalho dela. Passando para o 

Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) – Vereador Allan Pierre, 

protocolo web n(s) 05060069 / 2025, 05150007 / 2025 e 05270066 / 2025; 

PL(s) – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web n(s) 05270039 / 2025 e 

05280023 / 2025; PL – Vereador Samyr Malta, protocolo web n 05080026 / 

2025; PL(s) – Vereador Thiago Prado, protocolo web n(s) 05270093 / 2025, 

05270092 / 2025; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web n 05080011 / 

2025 e 05190053 / 2025; PR – Vereador Galba Netto, protocolo web n 

06030067 / 2025. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado 

quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador 
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Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06060002 / 

2025, 06090002 / 2025, 06090009 / 2025, 06050069 / 2025, 06090005 / 2025, 

06060001 / 2025, 06090008 / 2025, 06050068 / 2025, 06090004 / 2025, 

06090013 / 2025, 06050071 / 2025, 06090007 / 2025, 06060032 / 2025, 

06090003 / 2025, 06090010 / 2025, 06050070 / 2025 e 06090006 / 2025; 

Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em Discussão Única, protocolo web 

nº(s) 06050038 / 2025, 06050042 / 2025 a 06050044 / 2025; Indicação – 

Vereador David Empregos, em Discussão Única, protocolo web nº 06050052 

/ 2025; Indicações – Vereador Jonatas Omena, ambos em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 06090058 / 2025 e 06090059 / 2025; Indicações – 

Vereador Kelmann Vieira, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

06060059 / 2025 a 06060061 / 2025; Indicações – Vereador Milton Ronalsa, 

ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06090046 / 2025 e 06050067 

/ 2025; Indicações – Vereador Rui Palmeira, ambas em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 06090074 / 2025 e 06090075 / 2025; Indicações – 

Vereador Thales Diniz, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

06090047 / 2025 a 06090050 / 2025; Indicações – Vereador Thiago Prado, 

todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06050057 / 2025, 06050047 / 

2025, 06050054 / 2025, 06050036 / 2025, 06050046 / 2025, 06050035 / 2025, 

06050045 / 2025, 06050041 / 2025, 06050051 / 2025; Indicações – Vereadora 

Jeannyne Beltrão, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06090032 
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/ 2025 e 06090033 / 2025; Indicações – Vereadora Teca Nelma, todas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 06060044 / 2025, 06060045 / 2025 e 

06090038 / 2025; PL(s) – Vereador Brivaldo Marques, ambos em 1ª 

Discussão, protocolo web nº(s) 02060020 / 2025 e 04280079 / 2025; PL – 

Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 04020030 / 

2025; PL(s) – Vereadora Teca Nelma, ambos em 1ª Discussão, protocolo web 

nº(s) 04220035 / 2025 e 12140081 / 2022; PDL – Vereador Brivaldo Marques, 

em 1ª Discussão, protocolo web nº 04150013 / 2025; PDL – Vereador Eduardo 

Canuto, em 1ª Discussão, protocolo web nº 03200026 / 2025. No Expediente 

Final não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar 

foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 

regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 

assino. Maceió, 10 de Junho 2025, Fabíola Marinho Barbosa – Redatora de 

Atas e Debates. 
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